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会報担当 鷲尾光男会員（7月11日発行）

2018-19年度ＢＡＲＲＹ ＲＡＳＳＩＮRI会長テーマ

インスピレーションになろう」

2018-19年度 仙台泉R.C.斎藤正人会長テーマ
「変化を生み 行動から粋で活気あるクラブに」

2019/6/6(木) 第2322回例会 SAA 箱崎英二会員

中嶋会長エレクト

＜ニコニコボックス＞

＜会務報告＞ 小池 康浩幹事

仙台東RC様より 在仙11RC 7月合同幹事会開催のご案内 拝受

仙台西RC様より 2019−20年度在仙11RC合同名簿作成についてのご案内 拝受

＜ゲスト＞ 米山記念奨学生 パンディさん

長期交換留学生アニール君 ホストファミリー高橋 こづ江様

○二柱神社祭り お神輿は本当に本当に重くて、その後1週間は肩が痛かったのを今でも覚えています。 節分では、
豆まきをし、お祓いをしてもらいました。一番好きな思い出です。素晴らしい文化だと思いました。

○ 修学旅行 奈良公園や、金閣寺、南禅寺や東大寺に行きました。奈良公園のようなところは一度も行った事が
なかったです。家族と一緒にまた、京都に行ってお寺を見たいです。

○ぶどう狩りとイチゴ摘み 山形県でぶどうとイチゴの食べ放題に行きました。世界で一番美味しいぶどうといちご
でした。その時はほとんんどお客さんがいなかったので、いっぱい食べることができました。

○お正月 日本のお正月はアメリカのお正月とはぜんぜん違います。おせち料理はお正月の伝統的な料理でそれぞれ
意味があると聞きました。大崎八幡神社にも行きました。

○スノーボード 他の留学生とボードをしました。初めてで、何回も倒れましたが楽しかったです。
○東京 母が東京に私に会いに来ました。新宿御苑で花見を楽しみました。秋葉原や渋谷など有名な所に行き、

お好み焼きを食べました。
○座禅 時さんのお寺に行って座禅をし、とても美味しい食事をいただきました。時さんは力が強いので暫く

の間、肩が痛かったです。座禅をする前には、座禅がどんなものなのか知りませんでした。
この座禅は、私が日本で経験した中で、最も貴重な体験でした。

○わんこそば わんこそばを食べました。７５杯食べましたが、もっと食べられたと思い悔しいです。また日本に来
たら、わんこそばを１００杯食べることに挑戦したいです。

○平泉 中層寺 一箇所にこんなにたくさんの神があるのを始めてみました。素晴らしい歴史と思いました。
○オリエンテーション 留学生達と一緒にディズニーランド、富士急ハイランドに行きました。

＜奨学金授与＞ 長期交換留学生 アニール君に6月分お小遣いを授与

＜新会員入会式＞

斎藤正人会長 アニールくん一年間有難うございました。ホストファミリーを務めて下さった高橋さん有難うござ
いました。菅原PGおかえりなさい。

及川 赳会員 佐々木さんの入会を歓迎いたします。菅原裕典会員 国際大会ハンブルクから帰仙しました。
永井 孝憲会員 アニール君 お元気で。 三浦 一会員 アニール君 良く頑張りました！
以下同意文にて 大垣・奥村・加藤・金子・鎌田（善）・萱場・菅野（耕）・菅野忍・菊地・小池・斎藤（文）・佐藤顕・沢崎

菅原（貫）・高橋渉・時・中嶋・中村・野村・箱崎・堀越・前田・本木・横田・鷲尾 各会員
今回32000 円 今年度累計

佐々木 慎太郎会員 （1989年生れ）

佐々木慎太郎行政書士事務所（代表行政書士）職業分類：代表行政書士

推薦者：野村佳生・髙橋 渉

所在地：青葉区二日町7-32-703 ℡：226 -7402
皆様どうぞ宜しくお願い致します。

＜米山記念奨学金授与＞ パンディさんへ、6月分奨学金を授与

Aneel 日本滞在記

初めての日。他の留学生と泉クラブの会長さんとあった時、日本語で上手に挨拶ができなかっ
たけど、今は上手になりました。8月２９日に学校に初めて来て、生徒たちは英語が話せなく
て僕は日本語がぜんぜん話せなかったので、コミュケーションをとるのが難しかったです。

このような様々な機会を持てたことは、とても幸せなことだと思います。皆様有難うございました。

6/18 の帰国日を間近に、6/15 （土）アニール君念願の、「串に刺さった鮎とフグ」を
堪能。まだ時期が早く、鮎は小ぶりでしたが、大きな天然エビとに、大きな鮑など、
新鮮な魚介類に驚いておりました。「鷲見泰宏カウンセラー御馳走様でした。私が大学
生になったら、絶対に一緒に飲みましょう！」と喜んでおりました。



2019/6/13 (木) 第2323回例会 ＳＡＡ 嶺岸健二会員

＜会務報告＞ 小池 康浩幹事

RI日本事務局様より USドル口座閉鎖のお知らせ 拝受
仙台レインボーRC様より 創立20 周年式典祝賀会のお礼拝受
仙台泉RC第12 回理事会報告
会報拝受 仙台東RC様より

＜ニコニコボックス＞

2/7 にNHK仙台放送局を訪問。スタジオ等を見学致し、東日本大震災の映像コーナーでは、当時
の映像を見て、改めて被害の甚大さに心を痛め、忘れてはいけないとの思いを新たに致しました。
同日開催の「優良従業員表彰」では２社４名の素晴らしい功績のある社員の方々の表彰を行うこと
が出来ました。6/12 開催の「アンガーマネジメント講座」では、５社１０名の社員の方々と会員
１１名に参加をいただきました。会員の皆様のご協力とご理解のお陰を持ちまして、今年度の活動
計画をつつがなく実施することが出来ました。改めて感謝を申し上げます。

照井 健悦 青少年奉仕委員長

三浦 一 職業奉仕委員長

高松 忠次 クラブフォーラム委員長

2018 -19年年度 定例理事会に出席して、クラブ運営に問題があれば、議題として取り上げるつ
もりでしたが、理事会はいつももめる事がなく終了し、クラブ運営がスムーズでク、ラブフォー
ラムで扱う事項がありませんでした。

前田会員をはじめとする経験ある会員からアドバイスや指導を仰ぎながら、新会員も会場監督
の経験を積むことが出来ました。この経験により、クラブの例会を違った角度からとらえる事が
でき、さらに例会への理解を深める事できました。SAAメンバーの皆さんそれぞれに反省点や振
り返りはあるかとは思いますが、本年度ここまで大きなトラブルなく開催できましたのも、会長
・幹事、各担当委員会の方のご協力あっての事と感謝いたします。

斎藤正人会長 各奉仕委員長様 活動報告有難うございました。
及川 赳会員 各奉仕委員長の皆様 大変お疲れ様でございました。
以下同意文にて 大垣・鎌田（一）・菅野(耕）・菅野忍・菊地・沢崎・菅原（裕）・高橋・高松・高橋（利）・照井

中嶋・藤岡・前田・三浦（宏）・三浦一・本木・横田 ・鷲尾（広）・ 今回24,000 円
今年度累計 1,360,000 円

及川 赳 クラブ奉仕委員長

参加したくなる例会を開催し、会員同士の理解・友情・親睦を図りながら出席率向上を目指し、
目標の85％をクリアし5月末で86.25 ％。会員増強については7名。また、奥村情報委員長と協力し
情報委員会を4回開催。 新・旧会員のコミュニケーションを取りながら、ロータリーを正しく
理解し、会員の特典と責務いついて。適切なロータリー情報を提供しました。因みに。当クラブの
年齢層は、30-50才37名、60-80才19名 平均年齢57.26 歳。お陰様で世代交代が進んでおります。

萱場 久美 社会奉仕委員
長

鎌田 善幸 国際奉仕委員長

2/16 （土）第34回を迎えるバレーボール大会 仙台泉ロータリークラブ杯を開催。これからに
なりますが、今年度のメイン事業、明成高等学校IACが浦戸諸島の野々島で行っている松島白菜の
活動に、看板（学習教材パネル）を設置する事になりました。多くの皆様の参加をお願いします。

泉中央地区の一斉清掃がありました。毎年ほとんど同じ顔ぶれですので、もう少し多くの方に参
加して頂ければと思います ゴミを拾うよりもゴミを探すという状況ですが、「SENDAI IZUMI 
ROTARY CLUB]の青いジャンバーを着て、是非もっと多くの皆様に参加頂ければと思います。鎌
田善幸さんが実行委員長になっておりますので、来年も皆様のご協力をお願いいたします。

米山では、宋 洪叶さんが卒業し、パンディさんを4月よりお世話をさせて頂いてます。青少年
交換では、短期で安田さん、長期で平間さんを派遣。財団では、及川会員がベネファクターで表彰
を受けました。5月に韓国3640 地区の地区大会に、菅原裕典ＰＧがＲＩ会長代理として参加され、
多くの会員で韓国に行って参りました。皆様一年間有難うございました

菅野 忍 SAA

下半期を終えて


